

Die Farbdoppler-Duplex-Sonographie der extremitätenversorgenden Gefäße

Die Untersuchung wird im Bereich der peripheren Arterien (Arm- und Beinarterien) zum Ausschluss von arteriellen Durchblutungsstörungen, zur exakten Lokalisierung von Gefäßprozessen, ebenso bei Gefäßerweiterungen (Aneurysmen), zur Kontrolle nach gefäßchirurgischen Eingriffen sowie nach Gefäßdilataationen (Ballonkatheter) bei traumatischen Gefäßschäden und bei Kompressionssyndromen eingesetzt.

Im Bereich der peripheren Venen (Arm- und Beinvenen) dient sie dem Ausschluss oder der Lokalisierung von tiefen und oberflächlichen Venenthrombosen.

Mit Hilfe der FKDS können auch krankhafte Gefäßprozesse im Bauchbereich erfasst werden, wie z.B. Aneurysmen (Erweiterungen) oder Stenosen (Lumeneinengungen) der Bauchschiagader oder der Nierenarterien (bei erhöhtem Blutdruck), Thrombose der Pfortader und anderer Bauchvenen.

Vorteile einer Farbdoppler-Duplex-Sonographie

-  Die Untersuchung ist strahlungsfrei
-  Es gibt keine Nebenwirkungen
-  Auch für Schwangere und Patienten mit Kontrastmittel-Allergie geeignet
-  Eine Farbdoppler-Duplex-Sonographie kann beliebig oft wiederholt werden

Kosten dieser Untersuchung

Bezeichnung	GOÄ-Ziffer	Anzahl	Faktor	Betrag in €
Ultraschall 1. Organ	410	1	2,3	26,81 €
Ultraschall weitere Organe	420	3	2,3	32,16 €
Doppler-Duplex Extremitäten	644	2	1,8	37,78 €
Gesamtbetrag				96,75 €

Hinsichtlich der Berechnung unserer Leistungen sind wir an die Allgemeine Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) gebunden, eine eigene Preisgestaltung ist für medizinische Leistungen nicht zulässig.

**Terminvereinbarung ausschließlich
für Individuelle Gesundheitsleistungen unter:**

02623 - 827 32 26
info@hausarztpraxis-wacker.d